

Autor:	SWP	Jahrgang:	74
Seite:	26	Nummer:	270
Ressort:	KREIS GÖPPINGEN	Auflage:	19.291 (gedruckt) 19.269 (verkauft) 19.365 (verbreitet)
Ausgabe:	Hauptausgabe	Reichweite:	0,054 (in Mio.)
Mediengattung:	Tageszeitung		

Krankheiten besser erkennen

Tagung Künstliche Intelligenz eröffnet neue Chancen im Gesundheitsbereich. Diskussion mit Ministerpräsident.

Bad Boll/Stuttgart. Künstliche Intelligenz in der Medizin: was ist daran problematisch? Sie könnte Forschung für personalisierte Krebsbehandlung ermöglichen. Dazu müssen aber in großem Umfang Patientendaten verarbeitet werden. Es stellt sich die Frage nach dem „gläsernen Patienten“ und der ethischen Pflicht zur „Datenspende“. Zu den Zukunftsvisionen zählen Algorithmen,

die Krankheiten zuverlässiger erkennen. Welche Kontrolle braucht man dafür? Die Evangelische Akademie Bad Boll lädt ein zu einer gemeinsamen Tagung mit der Techniker Krankenkasse in Stuttgart, bei der unter anderem Ministerpräsident Winfried Kretschmann seine Vorstellungen von der Zukunft des Gesundheitswesens erläutert. Titel seines Vortrags: „Modern und

menschlich“. Die Göppinger SPD-Bundestagsabgeordnete Heike Baehrens nimmt als Pflegebeauftragte ihrer Fraktion an der Podiumsdiskussion teil. Wer dabei sein will: Tagung am 6. Dezember von 9.45 bis 14 Uhr im Evangelischen Bildungszentrum Hospitalhof in Stuttgart, Anmeldung im Internet oder unter Tel. (07164) 79-347.

Wörter: 136
Urheberinformation: (c) Neue Pressegesellschaft mbH & Co. KG